

Premier Mystère Joyeux du Rosaire du Monde Nouveau

Contemplation du premier Mystère Joyeux du Rosaire de la Jérusalem nouvelle

Dès lors que l'Annonciation du Monde Nouveau apparaîtra à tous les êtres humains, il sera nécessaire de discerner très clairement par la DOCTRINE ce qui distingue les cinq degrés suivants :

- 1- Le psychique,
- 2 - Le métapsychique,
- 3 - La mystique naturelle (voir Vatican I), [ce que vit l'homme naturellement, sans les sacrements, sans la grâce, mystique à développer pour augmenter l'amitié avec les autres religions],
- 4 - La grâce surnaturelle : vie mystique chrétienne,
- 5 - La vie du Corps mystique vivant de Jésus vivant, dans notre corps spirituel.
- 6- Le Paraclet et le Règne du Sacré-Cœur : **Vie dans la Jérusalem spirituelle accomplie de la terre.**

En nous, dans notre champ intérieur, l'ivraie sera avertie, et le bon grain fremit en recevant les prémisses de l'Annonciation de ce premier mystère : le rosaire vient enfanter en nous le Monde Nouveau.

Nous vivons et voyons à l'horizon apparaître les vingt mystères nouveaux en nous dans le soleil uni des Trois (Joseph, Marie et Jésus), le Nouveau Messager sortant du Trône et du Ciel, dans une Voix Forte proclamant : "Maintenant voici le Salut, la Puissance et le Règne de notre Dieu , voici la Puissance de son Messie" " Soyons donc dans la Joie nous qui avons aux cieux votre Demeure" (Apoc. 12, 10-12) ... Qu'avec ce nouveau Gabriel, avec eux, en nous descende sur notre temps et notre terre le Règne de l'Annonce nouvelle.

Notre terre nouvelle, c'est le monde incarné de la sainteté venue des mains de Dieu, annonçant le Don aux élus en tout ce qui est spirituel dans leur corps. L'Ange de la Force de Dieu annonce à la Femme qu'Elle est enceinte et choisie pour engendrer le Salut universel, dans une Conception désormais unanime. La Trinité toute sainte, une, indivisible, immortelle visite la Conception unanime et sans péché d'une manière nouvelle... Dieu va assumer un Corps spirituel entier et vivant, Il va surabonder et déborder son incarnation, en assumant le Corps entier et vivant en ceux qui sont assoiffés de Le voir rétablir toutes choses en les assumant par le fond de leur terre préparée. L'incarnation nouvelle assume la créature de manière nouvelle, en la préparant en une conception unitive accomplie, capable de ravissement nouveau dans une immunité principielle affinée à ce ravissement en Elle. Jésus a vaincu la mort, Il l'a anéantie, Il s'annonce par le Message nouveau pour anéantir aussi toute trace de Mal dans une nature humaine affinée d'assomption de son Corps entier façonné dans la gloire résurrectionnelle appelée à se diffuser en cette terre apprêtée pour l'accomplissement de la fin des temps.

A chaque fois, l'humanité nouvellement conçue entendra cette Voix forte le lui dire : « je vous salue Virginité bénie dans la Plénitude de grâce». Chaque Ave Maria prend en cet horizon visible désormais sa signification dernière, pour que commence enfin le Temps de Dieu dans l'Histoire de notre terre aspirant cette apparition en la révélation des engendrés de Dieu... Nous l'entendons dans la foi en sa plénitude reçue, avec l'Ange Gabriel qui représentait

prophétiquement pour la Femme résurrectionnelle toute ouverte en Marie envahissant la nature humaine entière devant la face de Dieu, pour l'éclosion de cette Humilité nouvelle adaptée à son fruit accompli .

Nous vous annonçons, Monde en attente et tous les univers, jusqu'à tout ensemble comme à tout ce qui est le plus pur de la petite pointe la plus parfaite de la matière nouvelle qui en sera parférée en vous : une assomption, création d'un ciel nouveau et d'une terre nouvelle, vient vers nous, elle illumine tous les temps futurs et tous les lieux résurrectionnels de la terre, débordant la glorification du Dieu éternel au delà même du ciel et de la terre venue jusqu'à nous en l'Arche d'Alliance véritable extasiant l'Humanité de ses rayons transformant notre prière unanime devenue extraordinairement féconde, en raison des apprêts descendants de la Sainte famille reconnue comme sa source féconde dans les derniers dévoilements de la Foi transformante...

Il n'y a plus de distance entre le Père et nous dans ce "Je vous salue, Marie", dans cette prière immortelle de surabondance, de fécondité, du don de la vie rétablie du "Notre Père" qui s'y est désormais fondue en une seule prière parfaite... Le "Notre Père" y vient conjoindre en nous dans le monde nouveau de cette Annonciation tout ce qui dans le ciel et la terre d'aujourd'hui, peut être assumé pour qu'il y ait une nouvelle création. Marie a été troublée de tremblement immaculé et ineffable, inénarrable, de ce Trouble fasciné de la Femme vivante et entière d'aujourd'hui pour lui faire écho sans voile: Entièrement assimilés à la volonté de Dieu, nous demanderons dans sa bouche et ses lèvres ajustées en une seule voix unanime immaculée par le fait même : "que devons nous faire ? » Par ses mérites alors acquis pour nous en l'immunité principielle de sa sponsalité parfaite, une Révélation nous est déjà en Elle donnée pour savoir le mode divin de ce que le Ciel attendait de nous pour coopérer, participer, unis ensemble et assumés totalement en Celui qui donne la vie, pour que nous puissions donner aussi la même vie, et la déverser en tous ceux qui sont attachés à nous pour la recevoir...

Avant que la Nouvelle terre ne soit créée (Corps de Jésus entier dans le sein de Marie nouvelle Mère à travers l'Humanité renouvelée vraiment en la Grâce partagée désormais qui fut la sienne), le ciel Nouveau est d'abord créé. La création d'un ciel Nouveau se révèle en ce premier Mystère du Monde Nouveau, toujours actuel et donné dans l'Évangile pérenne... en ces trois mots façonnés au nouveau Sinaï de la nouvelle Montagne du Pavement de Saphir embrasé invisiblement du Feu du Buisson ardent des nouveaux Moïse :
obumbrabit, superveniet et concepset.

Oui : le Père, le Fils et le Saint-Esprit vont tout faire, en une opération trinitaire immédiate et sans voile en nous tous ensemble pour l'ouverture du Monde nouveau

N'aie pas peur, laisse-toi faire, laissons-nous faire en effet dès aujourd'hui : la toute puissance du Très Haut nous obombrera, nous prendra, se saisira de nous .. en la paternité Elle-même de Dieu le Père, de l'Absolu, nous enveloppera tous ensemble en Elle pour nous étreindre, nous prendre sous son ombre (sa présence Personnelle), va nous faire encore plus petits que les plus petits : la première Personne de la Très Sainte Trinité va obombrer les membres vivants de ceux qui doivent être engendrés dans la Jérusalem nouvelle ... Sans être vus puisque c'est le ciel, l'intériorité, la vie même personnelle toute engagée, toute mobilisée de Dieu le Père qui va t'obombrer depuis le Saint des Saints entièrement ouvert implosant le véritable "Obumbrabit" en toi, Humanité aimée pour ton immaculation reçue, en toi l'Omnipotens: implosion venue d'EnHaut dans toutes nos profondeurs de vie et de terre nouvelle...

Super-venue nous traversant de part en part tous ensemble ... De l'intérieur et à l'intime de toi-même, le Saint Esprit super-vient, fulgurant : toute l'intériorité de la toute puissance d'amour du Saint Esprit s'apprête pour nous mobiliser en entier, pour survenir en tous les

enfants altérés: superveniet in te, explosion merveilleuse de la Procession des opérations annoncées pour nous depuis le Principe du temps.

Et sera conçu cette Conception en Dieu le Fils, le Verbe de Dieu, en notre chair... Engendrés de Dieu avec le Fils du Très Haut, Trône de David du Royaume à faire régner sans entrave depuis notre Conception jusqu'à la Siècle dans notre Terre (conception).

Ces trois opérations seront données dans le soudainement de la Terre du Temps véritable ... En même temps : l'opération du Saint Esprit, l'obombration du Père et la conception du Fils. Toute personne est mobilisée dans l'amour, pour vaincre le monde et le temps, pour l'anéantissement du Mal, pour la grâce de la sainteté sans péché, ...

Dieu est amour, Dieu recrée tout par amour, pour l'amour, dans l'amour et avec amour, et pour sa Gloire en tout Amour... Une conversion de Dieu qui descend jusqu'à nous, car cette Annonciation réalise le pouvoir de ce qu'elle signifie pour le monde nouveau de l'Incarnation et de la Trans-Verbération... Au milieu du péché, la Force de Dieu annonçante trouve en la grâce immaculée, indissoluble et infaillible de la Virginité de l'Eglise Corps mystique entier engendré d'En Haut, cette Force annonçante s'adresse à ce qu'il y a encore de parfait, sponsal en sa transactuation surnaturelle, immune par le fait même, inséparable de la sponsalité résurrectionnelle s'y conjoignant en cet Appel au Oui dont le Nombre est atteint : l'unité sponsale et dans l'esprit de virginité et dans l'amour intégral de Dieu, poids ontologique de l'unité sponsale en son fruit exempté des séquelles du Mal introduit dans la déchéance qu'elle appelle à faire disparaître par propagation, ressemblance de Dieu entre époux et épousee, le Christ entier et l'Eglise immaculée entière unis par Providence indissoluble et sainte. Le Secret du Sceau terminal de la famille de Dieu est rompu ... Là, tout Dieu peut y assumer ce qui appartient à la Sainte Famille nouvelle, et créer un ciel nouveau à partir de cette terre ancienne qui a gardé cachée en elle ce qui ne peut être atteint au secret de son Sceau premier d'Alliance impérissable.

Le mystère que nous méditons commence en ses apprêts à façonner en l'Eglise indissoluble et Une cette fécondité dernière par surabondance et au centuple. Nous y serons comme elle, elle comme nous, notre sœur, notre fille, notre mère et notre vie... Le Oui de l'Abandon marial et aspiré du père a permis à Dieu de pouvoir poser son regard sur notre humilité finale reçue d'Elle, dans une petitesse jaillissant aujourd'hui du dedans de Celle qui nous est donnée pour répandre en nous tout ce qu'Elle a et tout ce qu'Elle est en notre nature humaine retrouvée en Elle, oui : du dedans d'Elle même, non sans celui qui lui a été donnée en sponsalité pour centupler ses dons reçus dans l'au-delà de l'unité qui d'immune en est devenue participante en entier de son Immaculation principielle ... Tout en commotion, disparus dans cet amour mutuel en nous répandu, voici le nouveau Ciel s'inscrivant dans la nouvelle terre qui est non seulement la notre mais aussi celle de tous les univers du ciel et de la terre en puissance de son Acte pur...

le monde nouveau révèle du fond de la Conception dévoilée à nos yeux extasiés et prévenus la complémentarité désormais effective et immédiate entre le ministère angélique et le ministère humain de la ressemblance contemplative... Nous contemplons pour nous y laisser façonner dans le Rosaire du Monde nouveau notre entrée dans la transformation de la Création toute entière unitive avec tous les mondes spirituels purs, découvrant le voile en eux et en nous toutes les amplitudes de fécondité surnaturelle incarnée et créée de ce mystère, dans leur rencontre en l'Histoire commençante alors d'une glorification comblée en Dieu dans la Jérusalem spirituelle, celle qui doit se conjoindre à la Jérusalem glorieuse...

Nous voyons là le Triomphe de Marie, le triomphe de l'Eglise, et le Triomphe de Dieu, en celui qui vient rétablir toutes choses

Enfants du Monde nouveau, devenons la Lumière de la nuit de la Foi: Le Père n'y est pas en pleine Lumière mais en son Obombration: une nuit sainte et un Vol de l'Esprit Saint en la

grande obscurité de la Foi glorieuse nous incorpore à la Jérusalem du Ciel accomplie descendant par le fait même sur la terre... C'est par la Foi accoisée de la chair, de l'âme, de l'esprit et du sang de la nouvelle Grâce que les enfants du monde nouveau pénètrent et participent divinement en l'incarnation de la fécondité dernière du Monde Nouveau à cette Pentecôte de la Conception universelle indissoluble ...

"Et Elle conçut du Saint Esprit" :

Nous voici, Enfants du Monde Nouveau, les engendrés du nouveau Regard de Dieu sur l'Humilité parfaite en laquelle Il veut se concevoir pour rétablir toute chose, engendrés tous ensemble avec eux le regard de Dieu le Fils vis à vis de son Incarnation : le Fils de l'Homme revient pour prolonger son Incarnation. Que cette exacte et absolue création du nouveau ciel se réalise enfin pour notre "Je vous salue", que Marie et Joseph glorifiés puissent venir jusqu'à nous y dire le "Oui" dans l'ouverture du Sceau qui est le leur en la grâce méritoire de la Foi où ils nous ont conçus ... Le Ciel nous y a conjoints, nous y sommes mêlés, emportés avec eux, les enfants de monde nouveau vont s'y laisser assumer comme dans la création du nouveau firmament, pour réaliser le mystère de la transformation et de la création d'une nouvelle terre. « Je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre ».

Chaque "Ave !donnera son écho incarné en nous, pénétrera notre propre assumption en l'obombration de la Nuit de l'esprit, pour que l'Esprit y comble de sa Survenue toutes les places vacantes d'immaculation et de sponsalité immune affinée, ressemblance première et ressemblance finale en son terme échu, comme celle du principe de la pensée créatrice de Dieu, du Dieu de la fin s'y conjoignant en la Jérusalem glorieuse ... Détournons toutes choses en direction de la lumière surnaturelle de la foi qui doit la voir se produire en nous, Jérusalem spirituelle immaculée en sa première cellule pour s'incarner, en son Sceau invisible dans le visible pour toutes les résurrections futures qu'elles doivent rendre possible au jour suivant de la glorification de la Jérusalem céleste, en une seule fois, comme le livre de l'Apocalypse nous l'a fait comprendre

L'Annonce sainte ouvre enfin son voile pour affirmer la Venue du règne du Christ descendant réaliser en la Sainte famille affinée à la Paternité d'une nouvelle terre pour toujours et à jamais, dans ce siècle et dans les siècles des siècles.

Nous demandons en ce Mystère la grâce d'être unis de manière très incarnée à ce que Dieu fait vivre en nous en nous créant, comme une deuxième fois, dans le Oui de Jésus assumant notre nature dans l'état où nous étions tandis que nous n'étions qu'une seule cellule embryonnaire toute embrasée de son unité de Verbe et son illumination lucide et libre principiellement destinée à la royauté. Nous demandons dans ce mystère Annonciation du Monde nouveau d'entrevoir cette lumière immensément magnanime aspirant à l'infini de Dieu dans la plus petite petitesse de notre petitesse, et dans la plus petite source de vie de notre corps spirituel.

Nous demandons dans ce mystère d'ouvrir immensément les portes de notre âme à la visite de l'Ange qui doit nous ré-ouvrir les portes de cette lumière et la faire pénétrer à l'intérieur de toutes les cellules de notre corps, comme de celles, par surabondance de tout souffle de vie, nous transformant et nous rayonnant autant de fois de la petitesse que nous avons savourée en sa présence de grâce.

Nous demandons dans ce mystère la grâce de voir surgir en nous, du dedans de cette petitesse, le Paraclet, la survenue du Saint-Esprit du dedans du Saint des Saints de Dieu qui nous y crée continuellement.

Chacune de nos cellules va trouver son chemin pour s'unir à la Sainte Famille glorieuse et pouvoir saisir nous-mêmes en nous-mêmes le corps spirituel et glorieux du Christ dans notre corps, dès cette vie, par la Foi. Nous demandons de savoir dire Oui à cette Annonciation nouvelle sans avoir aucune espèce de crainte... L'Ange de l'Annonciation va mettre au-dedans de moi, dès que je me suis livré à Lui, une clôture nouvelle, où Saint Joseph fortifie en Marie mon éclosion en Elle. J'ai déjà enclos avec moi Marie en notre accomplissement, au-dedans de moi, dès le creux de ma conception pour cela !

La présence de Dieu crée pour nous tous et pour moi à tout instant une place nouvelle dans l'immensément grand qu'Il porte en Lui au-dedans de moi, présence vivante et lumineuse qui s'épanouit et m'inonde de lumière au-dedans de ma chair, et, du dedans de moi-même, nos yeux se décillent et qu'ils voient, que l'opacité se retire, celle qui nous enténébrait, et que l'Ange de l'Annonciation vienne en nous soudainement en nous, comme en moi et en tous, face à face à l'intime de nous-même, rayonnant toute sa force :

« Voici, tu as été choisi, le Règne du Très-Haut va régner au-dedans de toi, et tu le concevras : l'Esprit Saint super-viendra du dedans de toi, et toi, comme une Jérusalem mariale, tu seras dans la main de Dieu le Père ».

Oui, que cette métamorphose se réalise, ce rayonnement dans notre chair humble, petite et pure ; qu'il apparaisse, enlève notre carapace, nous réengendre en immaculation indissoluble rétablie dans une chair nouvelle qui aurait pu certes rester mienne, mais que j'ai perdu, moi, Adam déchu par ma faute hors de son Eden... Je ne vais pas moins en voir tout l'Amour lumineux, la Force intime de Dieu dans ce Mystère de la Visitation de l'Ange de la Force intime de Dieu, oui, je vais en voir la transparence de ma vie. C'est par cette transparence que je vais y voir aussi Celui qui me visite pour imprégner ma chair et rayonner pour la transfigurer la chair de tous les vivants.

Toute ma contemplation voit, toute ma chair, Il l'a saisie en Lui, et mon regard peut désormais se fixer dans celui de l'Ange de la Force, là où l'Amour de Dieu m'est rendu sensible. L'Ange de l'Annonciation enlève ce qui reste encore en moi et qui fait que je ne le vois pas. La Mémoire de Dieu me rend libre à nouveau et mon Amour conscient est là, le Saint-Esprit m'envahit. L'Amour incarné redevient possible pour chacun à jamais.

Ange Gabriel, Annonciation du Monde Nouveau, du Règne, et Jésus, dans l'Esprit Saint qu'Il envoie dans ma terre, ô Messenger de cette Annonciation nouvelle, qu'il ne reste en cet instant que ce que vous désirez qu'il y reste, que cette chair dont vous avez la charge et qui s'ouvre à vous se donne au corps glorieux de la Vierge et de son Coeur mystique entier, que ce corps vous enrobe et vous garde, qu'il se rappelle toujours de vous et reçoive la Force de votre présence annonçante, et que cette présence glorieuse au-dedans de mon corps enclos, le transporte partout où nous devons aller, dans la Super-venue du Saint-Esprit en Elle et du Consolateur, qui me saisit, qui me recrée...

(Pater noster, une dizaine du chapelet, une oraison de cri silencieux pour la diffusion de cette grâce dans la Jérusalem dont je suis le Tabernacle, comme roi fraternel de l'univers dans le Monde Nouveau qui s'en émane)